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川越市都市計画マスタープラン見直し説明会（大東地区）の結果について 

 

〈説明会の概要〉 

1. 開催日時  令和 5年 7月 24日(月） 午後 6時 30分～午後 8時 00分 

2. 開催場所  大東公民館 

3. 参加者    10名 

 

〈項目別意見と市の考え方〉 

いただいた主な意見を次のとおり項目別に分類し、市の考え方を記載しています。 

 

項目１ 現行マスタープランの進捗率について 

No. 意見 

1 平成 12年の当初策定後、達成率はどのようになっているのか。 

 

【市の考え方】 

現行マスタープランは 将来都市ビジョンを示すものであり、指標の設定は行っていない

ことから、数値等での明確な進捗率の提示は難しいものと考えております。また、進捗状

況を可能な限り提示するため、全体構想改定骨子案において「部門別まちづくりの成果」

を記載しており、今後さらに内容を検討してまいります。 

 

 

項目 2 公共施設等の整備について 

No. 意見 

1 第３支会（※）として公民館の建設等をお願いしているが、考えを伺いたい。 

2 

川越市は県内で 3番目の規模であるにもかかわらず、高校野球が開催できる野球場

がない。サッカーやラグビー場などのスポーツ施設を整備し、蔵のまち以外でも集客

できるようにすべきではないか。 

3 
高齢化が進んでおり、こどもの声が聞こえなくなっている。公園や図書館など、高齢

者やこどもが集える場所があるとよい。 

※川越市自治体連合会を構成する２２支会の 1 つであり、「上野田町、田町、野田町１丁目、野田町２丁目、東田

町、今成１丁目、今成２・３丁目、今成４丁目、小ケ谷、小室町」の１０自治会で構成される。 

【市の考え方】 

１、３、第３支会がある本庁地区における公民館の建設に関することや、小規模な公園の整

備については、マスタープランへの記載を予定しておりませんが、ご意見を踏まえ、今後

改定素案において、公共施設等の整備の方向性について記載を検討してまいります。 

２、新たなスポーツ施設の建設については、現在具体的に検討を進めているものがないた
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め、マスタープランへの記載は難しいものと考えておりますが、関係各課と情報共有し、

今後の検討にあたり、参考とさせていただきます。 

 

 

項目 3 川越市駅周辺整備について 

No. 意見 

1 
川越市駅周辺整備について、早急に進めてもらいたい。朝夕は踏切が開かず非常に

不便であり、西口開設が必要である。 

 

【市の考え方】 

ご指摘の点については、全体構想改定骨子案 28 ページに記載のとおり進めてまいりま

す。 

 

 

項目 4 下水道整備について  

No. 意見 

1 増形地区産業団地の南側の市街化調整区域に下水道を整備してもらいたい。 

 

【市の考え方】 

次期マスタープランでは、下水道整備について、地区ごとの記載ではなく、全体構想に大

まかな方向性のみを記載する予定です。また、具体的な整備は、「川越市一般廃棄物処理

基本計画『生活排水処理基本計画書』」に基づき、進めてまいります。 

 

 

項目 5 久保川について 

No. 意見 

1 
久保川が越水しないような工事を進めてもらいたい。また、久保川は狭山市から流れ

てくるのだから、災害時には上流の情報提供もしてもらいたい。 

 

【市の考え方】 

ご意見を踏まえ、今後改定素案において、久保川の改修について記載を検討してまいりま

す。また、関係各課と情報共有し、参考とさせていただきます。 
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項目 6 北部市街地の交通対策について 

No. 意見 

1 
昭和の街や一番街をたまに通ると、非常に危ないなと思うことがある。オーバーツー

リズムのような状況であり、都市計画として交通分散等の何か必要であると感じる。 

 

【市の考え方】 

ご指摘の点については、全体構想改定骨子案７ページに記載のとおり課題として認識して

いるところであり、今後改定素案において、対応の方向性について記載を検討してまいり

ます。 

 

 

項目 7 山王塚古墳について 

No. 意見 

1 山王塚古墳の周辺には駐車場等もなく、アクセスも悪い。 

 

【市の考え方】 

ご意見を踏まえ、今後改定素案において、山王塚古墳へのアクセス改善等について記載を

検討してまいります。 

 

 

項目 8 南大塚駅周辺整備について 

No. 意見 

1 南大塚駅周辺の整備について具体的になにか計画はあるのか。 

 

【市の考え方】 

現在大規模な整備の計画はありません。なお、地域別構想改定骨子案（大東地区）のまち

づくりの方向性（案）に記載のとおり都市機能の誘導や居住の誘導を進めていくこととし

ております。ご意見を踏まえ、今後改定素案において、引き続き検討してまいります。 

 

 

項目 9 増形地区産業団地への交通手段について  

No. 意見 

1 南大塚駅から増形地区産業団地までバス路線の設定は予定されているのか。 

 

【市の考え方】 
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現時点で具体的に検討していることはありません。関係各課と情報共有し、今後の検討に

あたり、参考とさせていただきます。 

 

 

項目 10 旧安比奈線鉄道敷きの活用について 

No. 意見 

1 
旧安比奈線鉄道敷きを利用した道路整備の要望があるため、今後 20年を見据えて

考えていく必要があり、記載を検討してほしい。 

 

【市の考え方】 

ご意見を踏まえ、今後改定素案において、記載を検討してまいります。 

 

 

項目 11 住宅地について  

No. 意見 

1 地域別構想改定骨子案大東地区②の「都市基盤整備が不十分な住宅地」とはどこか。 

 

【市の考え方】 

寿町、南大塚等の一部を指します。ご意見を踏まえ、今後改定素案において、表記方法を

検討してまいります。 

 

 

項目１2 その他 

No. 意見 

1 
安全・安心のまちづくりについて、防犯の観点から、住宅地における防犯カメラの普

及が進むように市がサポートしてほしい。 

 

【市の考え方】 

関係各課と情報共有し、今後の検討にあたり、参考とさせていただきます。 


